

## Eldense y Romero, cada vez más lejos

03/08/2022



El técnico José Juan Romero medita su destitución en el Eldense | J.C.

Los más optimistas pensaban que el **Eldense y José Juan Romero**, entrenador con contrato en vigor para la temporada 2022-23, acercarían posturas y encontrarían un acuerdo amistoso durante el acto de conciliación celebrado esta mañana en Alicante, pero todo ha quedado por resolver al defender sin fisuras cada parte sus intereses.

Todo comenzó el pasado 5 de julio cuando el Eldense despidió por motivos “disciplinarios” a **Juan José Romero**, técnico sevillano que ascendió a los de Elda a Primera RFEF. Un mes después, ambas partes han vuelto a reunirse para seguir con los trámites burocráticos y protocolarios en busca de evitar el litigio.

A Romero le ha representado su procurador y al Eldense un letrado. El entrenador solicita el cobro de todo el

contrato de la temporada 2022-23 y algunos flecos pendientes de la pasada campaña, mientras que el club insiste en que no le corresponde percibir dinero por la presente temporada al no contar con sus servicios y haber puesto la actual plantilla en manos del **preparador granadino Fernando Estévez**. Ambas partes siguen adelante con sus denuncias, que se resolverán en el juzgado.

El documento del acto de conciliación ha sido entregado en la Federación Española de Fútbol, mientras que el gabinete jurídico de José Juan Romero trabaja en la elaboración y presentación de dos demandas, una de índole laboral y otra federativa.

En ese sentido, el Comité Jurisdiccional comunicará al Eldense las pautas a seguir para poder presentar las

licencias de sus jugadores y la del nuevo técnico, ya que a día de hoy y de manera oficial, José Juan Romero continúa siendo el entrenador del equipo azulgrana al no haberse resuelto el conflicto laboral.

